

Paso Cristo Redentor: tras el alud, se rehabilitó el tránsito en la ruta a Chile



El tránsito entre Mendoza y Chile **fue rehabilitado este domingo al mediodía**, tras la finalización de los trabajos realizados por personal de Vialidad Nacional sobre la calzada.

La circulación en alta montaña fue suspendida temporalmente a raíz de un alud ocurrido en el kilómetro 1.231 de la ruta 7, cerca túnel 14, en la zona de Las Cuevas. Por ese motivo, se dispuso la interrupción transitoria del tránsito *a la altura de Uspallata, para todo tipo de vehículos.*



Pocas horas después, la Coordinación Argentina Paso Cristo Redentor anunció la reapertura luego de que se lograra liberar la ruta.